



Inspiration durch Hundertwasser: Die Patchworkarbeiten von Vreni Schächle im Domus.



Ausstellung im «Domus» endet

Die Künstlerin Vreni Schächle kennt man schon lange, speziell in Verbindung mit Stoff, Farben und Formen. Ihre Patchworkarbeiten sind jedem Kenner ein Begriff. Einige davon hängen in verschiedenen öffentlichen Räumlichkeiten in Liechtenstein.

Als persönliche Weiterentwicklung bezeichnet die Künstlerin ihre derzeitigen Ausstellungsexponate im «Domus», die Quilt-Art-Inspirationen nach Friedensreich Hundertwasser. Den vielen Besucherinnen und Besuchern gefallen die Kunstwerke ausserordentlich gut und die Künstlerin findet viel Anerkennung sowohl für die Arbeit als auch für die Idee.

Kommendes Wochenende ist zum letzten Mal Gelegenheit, die Ausstellung zu sehen und mit der anwesenden Künstlerin zu sprechen. Es gibt einige Fragen zur Technik und diese beantwortet Vreni Schächle gerne und mit Begeisterung.

Öffnungszeiten: Freitag, 28. Oktober, 14 bis 20 Uhr;
Samstag, 29., und Sonntag, 30. Oktober, 14 bis 18 Uhr.

Vakoland
Donnerstag
27. Oktober 2005